

saint-aouît

Citoyens engagés et pompiers décorés



Les bénévoles à l'honneur...

Lors de la cérémonie du 14 juillet, Jean-Pierre Nicolet, maire a récompensé quatre habitants de la commune pour leur engagement dans le bénévolat. Gisèle Chevalier et Michel Pin (médaillon de bronze de la jeunesse et des sports et de l'engagement associatif) ; Jean-Pierre Petiot (lettre de fé-

licitations pour services rendus à la cause de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif) et Chloé Brisse, élue prodige de la République reçue en mai 2021 par Marlène Chiappa, ministre déléguée chargée de la Citoyenneté (participation projet solidaire boîtes de Noël au collège



... et des distinctions pour les pompiers.

George-Sand de La Châtre). Trois colis gourmands aygulfins et un bon d'achat ont été offerts en présence d'élus du département et de l'État. Lors de la cérémonie, après le dépôt de gerbe par le maire Jean-Pierre Nicolet et l'hommage habituel, plusieurs soldats du feu ont été distingués.

L'adjudant Serge Dubreuil s'est vu décerner le grade de lieutenant honoraire. Le caporal Jérôme Moreau a été promu caporal-chef. Ont reçu la fourragère départementale la 1^{re} classe Magali Dubreuil et le sapeur Émilie Imbault.